

## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “La Presidenta de la República ha presentado una reforma constitucional en dos grandes campos, uno es suprimir la reelección de presidentes municipales, diputados locales, diputados federales, senadores, en donde se pone el plazo de 2030, para que haya una organización mucho más adecuada. Pero donde sí no vamos a cejar es en la de nepotismo electoral para que sea aplicada en el 2027. Creemos que llegó el momento de aplicar la supresión electoral que tanto daño le provoca a las instituciones de la República. Lo que se quiere es oxigenar la representación política y parlamentaria”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZtXdvoJKekKlfhvhg?e=CnpkXi](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtXdvoJKekKlfhvhg?e=CnpkXi)